

30 de junio 2023

COMUNICADO

El Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay atento a las disposiciones del Ministerio de Salud Pública, a propósito de la situación sanitaria que está ocurriendo y que afecta a la Primera Infancia e Infancia, y a los comunicados relativos a la no asistencia de niños y niñas a los Centros entre los días 3 al 14 de julio; pone en conocimiento de la población que en este contexto no están habilitadas las “COLONIAS DE VACACIONES” ni ningún otro formato de atención, educación y cuidados de niños y niñas.

Así mismo, se ha dispuesto notificar del presente comunicado a los Centros de Primera Infancia Privados.